

Ibagué, 19 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 387

## Alcaldía inició el embellecimiento de la tribuna familiar del estadio Manuel Murillo Toro

*Las adecuaciones, lideradas por el Imdri, comprenden verificación del sistema hidráulico, cambio de piezas desgastadas en baterías sanitarias, pinturas en zona de comidas, y conectividad eléctrica, entre otros aspectos.*

La Alcaldía continúa con los trabajos de adecuación, embellecimiento y mantenimiento de los sitios deportivos de nivel uno en Ibagué, labor realizada desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, basada en su misionalidad.

Esta vez el personal de la cuadrilla de mantenimiento del Imdri contó con el apoyo de soldados del Cantón Militar Jaime Rooke, y en equipo asumieron la tarea de llegar a las zonas externas e internas de la mencionada localidad.

La verificación del sistema hidráulico, cambio de piezas ya desgastadas en las baterías sanitarias, pinturas de la zona de comidas, conectividad eléctrica en puntos oscuros, entre otros detalles, son los que se están interviniendo.

*“Le seguimos dando una nueva cara al estadio; la instrucción de la alcaldesa Johana Aranda es siempre tenerlo en óptimas condiciones y que los ciudadanos se sientan orgullosos de visitarlo y apoyar al equipo de sus amores”,* dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Cabe destacar que estas labores son complementarias para tenerlo listo en la inauguración de los Juegos Intercolegiados, certamen deportivo que es el semillero de la ciudad y que las nuevas generaciones sueñan con pisarlo y demostrar sus habilidades.